

## 細谷高等専修学校にお邪魔しました

10月29日（金）筑西市の細谷高等専修学校に伺いました。水戸南高校のライフデザイン科は、細谷高等専修学校の生徒さんが、美容・ファッション・介護・クリエイター・パフォーマーの5つの専攻科目から学びながら、あわせて水戸南高通信制の学びで高校卒業資格を得る学科です。

今、水戸南高校で先生方の授業を見ているので、この機会に筑西市でのスクーリングを見せていただこうと、先方に無理をお願いしました。とても穏やかな雰囲気、温もりがある素敵な学校でした。昨年度、水戸南高でお会いした教頭先生、そして今回初めてお会いした校長先生の細谷貢様とたくさんお話をさせていただきました。細谷様は、11月2日の本校の50周年記念にお招きしていますが、歴代校長先生はすべてご存じで、初代校長の田所先生のお話もしてくださりました。

本校4名の先生のスクーリングを参観しましたが、生徒の皆さんがとてもしっかりしていて、真剣に学んでいるのが印象的でした。廊下などですれ違っても、みなさんが挨拶をしてくれます。職員室もまわりなどでは、休み時間に先生と生徒の会話が多くありました。このような素直な生徒さんたちが、同時に本校生でもあることが嬉しくなる半日でした。

